

## Acta del Plenario número 6 del Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7

Miércoles 8 de Agosto de 2012

Siendo las 19.30hs del Miércoles 8 de agosto del año 2012, se da inicio al sexto plenario del Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7 en la escuela cita en la calle Fray Cayetano 95. Designanse moderador (Andrés Rabinovich) y dos (2) secretarios de actas (Manuel Magrone y Cristina Sottile). El moderador recuerda la prohibición de fumar en el área del plenario y la recomendación de la institución de utilizar el baño ubicado en el entresuelo de las instalaciones.

A continuación, se da lectura al acta del plenario número 5. Tras las correcciones correspondientes, dicha acta se aprueba por unanimidad, siendo firmada por los agentes correspondientes. La reunión continúa llamando a las Comisiones a presentar su informe de acuerdo al Orden del Día acordado en la reunión de organización del plenario.

### \_Reglamento\_

Alberto Sílber da lectura a un documento que propone la aprobación de las normas de funcionamiento interno y pasa a detallar la manera en que éstas han sido elaboradas. Se vota arrojando un resultado de 130 votos positivos y 9 negativos. La norma es aprobada por mayoría y Darío Sakin amplía las explicaciones acerca de la forma de elaboración y las posibilidades futuras de reforma.

### \_Deportes\_

La Comisión presenta el proyecto previamente acordado de campeonato comunal de fútbol. Informa que el presupuesto para el torneo fue presentado ante la Junta Comunal.

### \_Trata, prostitución y género\_

Elisa Juárez informa que vienen trabajando desde hace mucho tiempo y, finalmente, han realizado su primer taller. Informa, asimismo, que los gastos del taller corrieron por cuenta de la Comisión, si bien esperan que se apruebe la solicitud de presupuesto presentada a la Junta Comunal

### \_Organización\_

Mociona la presentación de una nota dirigida al jefe de la Junta Comunal, Peña, solicitando haga entrega de su informe semestral por escrito. La moción es aprobada por unanimidad. A continuación, la Comisión solicita que las demás comisiones elaboren un listado de miembros y elijan coordinador y suplente. Finalmente, presenta una nota referida al enrejamiento de la Plaza

Flores; hace entrega de la misma a la coordinadora de la Comisión de Ambiente y Espacio Público.

#### \_Patrimonio\_

Informa brevemente sus actividades. Se encuentran trabajando por la declaración de patrimonio histórico de varios sectores de los barrios de la Comuna

#### \_Juventud\_

Se reúne el 1ero y el 3er viernes de cada mes en Del Progreso 949. Julián Cappa informa que se está desarrollando la encuesta presentada en el plenario anterior. Mociona realizar una actividad pública en el mes de Septiembre para presentar los resultados. La moción es aprobada por unanimidad.

#### \_Vivienda\_

1) Mociona pedido de informes a la Junta Comunal acerca de créditos hipotecarios de la CABA (número de familias inscriptas y número de beneficiarios en la Comuna

2) Mociona pedido de informes a la Junta Comunal acerca del inmueble desocupado en las calles Salvigny y Vedia, entregado por el IVC a la cooperativa "Juan XXIII", en el cual no se ha realizado ningún tipo de obra; solicita informe sobre existencia de proyecto para el predio y su estado de propiedad.

Ambas mociones son aprobadas por unanimidad

#### \_Bajo Flores\_

Mociona pedido de informes sobre luminarias en los barrios del sur y sobre ciertas calles en particular (planes de obra, de reparación, plazos correspondientes y presupuesto asignado). Exhorta al GCBA a realizar las obras en menos de 60 días. La moción es aprobada.

#### \_Seguridad\_

Aspiazu informa que el jueves 9 se realiza una charla con fiscales del distrito en el 5to piso de la Sede Comunal a las 19hs

#### \_Espacio Público\_

Se reúne el segundo jueves de cada mes pero la reunión correspondiente al jueves 9 se pospone hasta la siguiente semana. Sostiene que hay poca asistencia, mientras trabajan para la colocación del emblema del Parque Chacabuco.

## \_Salud\_

Lectura del informe correspondiente a la visita oficial al Hospital Álvarez. Solicita a Organización el listado de inscriptos a la Comisión y propone juntar firmas por la pronta finalización de las reparaciones en el Hospital.

## \_Educación\_

Presenta un informe actualizado de la situación en la escuela número 15. La situación ha empeorado y llama a acompañar los reclamos de los padres.

## \_Presupuesto\_

Solicita a las restantes comisiones que acerquen cualquier respuesta que reciban de la Junta Comunal sobre temas presupuestarios. Informa que están trabajando el pedido de informes. Se reúne el martes anterior al plenario a las 19hs en la Sede Comunal.

## \_Infraestructura\_

1) Están trabajando el tema de la Plaza "Tupac Amaru", el ensanchamiento de la Av. Alberdi y el soterramiento del Ferrocarril Sarmiento.

## \_DDHH\_

Se reúne el 2do y 4to Martes del mes en Varela 331 a las 19hs.

## \_Desarrollo Social\_

Informa que presentó en mayo siete puntos a la Junta Comunal. Informa, asimismo, que esos puntos fueron atendidos por el miembro de la Junta Comunal, Carlos Gullo, quien se reunió con ellos. Finaliza anunciando la intención de reunirse conjuntamente con la Comisión de Juventud.

Dando por terminados los informes de Comisiones, se da espacio a los oradores anotados en la correspondiente lista.

\_Domingo Merlino\_ informa acerca del trabajo de las cuatro mesas de seguridad de la Comuna 7 y de las dos reuniones tripartitas de la Mesa Zonal realizadas en el mes de Julio. Informa que prepara consulta para el nuevo comisario de la Comisaría °38.

\_Hugo Bandini\_ señala que no se ha trabajado en la formulación de presupuesto, ni se ha formado el Consejo Vecinal de Salud ni se ha trabajado la reforma política. Se interviene para invitarlo a la

Comisión de Presupuesto. Emilio Ribera interviene para aclarar que no hay plazos establecidos para la formulación del presupuesto.

\_David Escobar\_ explica los motivos de su resistencia a las normas de funcionamiento interno votadas. Solicita que conste en actas que no pudo asistir muchas veces a las reuniones de la Comisión de Reglamento.

\_Carlos Paz\_ informe sobre la caminata realizada con el Jefe de Gabinete del GCBA, Rodríguez Larreta, con resultados preocupantes. Moción de informe de la Junta Comunal a las comisiones de Infraestructura y Espacio Público acerca de las obras realizadas en la Comuna.

\_Cristina Sottile\_ informa que la Ley 104 avala los pedidos de informes elaborados por este Consejo Consultivo. Informa y opina acerca de la destrucción de la Comisión de Patrimonio.

\_Julián Belistri\_ informa sobre un nuevo intento de modificación de la Plaza "Tupac Amaru". Pone en conocimiento de los presentes que se brindará información oficial al respecto

1) el jueves 9 a las 18hs en la Sede Comunal.

\_Zehender\_ sostiene que el reglamento no permite su modificación

\_Omar Jara López\_ explica su resistencia al reglamento en función de no haber permitido su participación en la Comisión de Reglamento, a la cual no asistió.

\_Trovatto\_ solicita se incentive el control de presentismo y pertenencia a la comuna. Señala que el semáforo de Culpina y Rivadavia es muy corto.

\_Henry\_ señala que ya no debemos pedir sino exigir, ya que nos avala la Constitución, incluso "para meter preso al niño idiota que gobierna la ciudad".

\_Darío Sakín\_ informa que los descontentos con el reglamento fueron a dos reuniones de la Comisión correspondiente y nunca defendieron su propuesta, la cual fue elaborada de manera aislada.

Siendo las 20.50hs , se da por finalizado el sexto plenario del Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7.